LA LÁMINA ESTÁ SIENDO SOMETIDA A UNA LIMPIEZA INTEGRAL

El Alamín volverá a tener agua en dos semanas

El Ayuntamiento de Guadalajara ya ha iniciado los trabajos de limpieza integral de la lámina del Alamín que se prolongarán durante dos semanas. Según recordó el alcalde, Antonio Román, el lecho del arroyo fue sustituido por una lámina de hormigón con el propósito de acabar con la proliferación de algas, mosquitos o malos olores. "Esto fue una queja reiterada por parte de los vecinos y tuvimos que afrontar una importante inversión, cercana a los 700.000 euros, para arreglarlo".

Una vez realizada la obra sobre los 40 vasos de que consta el arroyo, se ha continuado con un paquete de acciones de mantenimiento del cauce, tales como la limpieza del cieno acumulado cada cierto tiempo.

El barranco tiene una bomba de agua reciclada que acaba acumulando tierra y sedimentos a lo largo de su descenso. "Lo que se ha hecho ha sido secar esta lámina para, durante dos semanas, proceder a la limpieza de todo el arroyo. Es la primera limpieza que se hace tras la terminación de las obras", apuntó el alcalde.

PARA LA PROVINCIA

El PSOE acusa a Román de decir 'no' a 9 millones

"Antonio Román ha dado un portazo a Guadalajara y a sus gentes y se ha posicionado en contra del desarrollo presente y futuro de nuestra provincia". Así ha resumido la diputada socialista por Guadalajara, Magdalena Valerio, la actitud del presidente provincial del PP, quien como miembro de la Comisión de Presupuestos del Congreso ha votado en contra de aumentar en 9 millones de euros las inversiones en la provincia durante el año 2012, tal como proponían las enmiendas presentadas por el PSOE a los Presupuestos Generales del Estado (PGE). Valerio informó de las enmiendas presentadas por el Grupo Socialista en el Congreso a los PGE: más de 3.000 en el conjunto nacional, de las que el PP sólo ha admitido 3, y 11 referidas a proyectos específicos para la provincia de Guadalajara, todas ellas rechazadas con el voto en contra de los parlamentarios populares, entre ellos el propio Román.

Durante la realización de estos trabajos de limpieza las aves acuáticas que normalmente tenían acomodo en el parque han tenido que ser trasladadas a San Roque o al Zoo de la ciu-



En el centro, el alcalde, Antonio Román, durante su visita al barranco

